

La nouvelle trésorerie a été inaugurée

La trésorerie, ouverte au public depuis le 30 octobre, a été inaugurée vendredi en présence des responsables de l'administration fiscale.

Bernard Nicolaïeff, trésorier payeur général du Pas-de-Calais, Michel Durosier, receveur des finances de Boulogne-sur-Mer, Christian Labre, trésorier d'Ardrès, et Bernard Carpentier, président de la communauté de communes de l'Ardrésis et de la vallée de la Hem (CCRAVH), ont ensemble inauguré la nouvelle trésorerie d'Ardrès.

L'usager d'abord

« C'est l'esprit communautaire qui a prévalu pour que cette réalisation soit possible. La communauté de communes n'a obtenu aucune subvention pour ce projet. Pour le mener à bien, nous avons eu recours à l'emprunt, et les loyers de la trésorerie et des logements construits compenseront les annuités d'emprunt », a expliqué Bernard Carpentier. « L'usager est au centre de nos préoccupations. La qualité et la performance sont nos enjeux. Votre trésorerie



Les élus communautaires et l'administration fiscale coupent ensemble le ruban de cette nouvelle trésorerie.

est d'ailleurs au cœur de l'expérimentation de la réforme administrative des services fiscaux. Elle est capable, désormais, de gérer seule les dossiers des contribuables, et de conseiller au mieux les collectivités locales en tant qu'expert », a indiqué Bernard

Nicolaïeff, le trésorier payeur général du Pas-de-Calais. « Je me contenterai de dire que notre trésorerie est devenue une belle vitrine. Nos contribuables seront accueillis dans les meilleures conditions, contraints et forcés certes, sans gâité de cœur, mais avec le

sourire et la bonne humeur », a répondu avec humour le président de la CCRAVH. ■

► Trésor public, 332, rue de Saint-Omer à Ardrès. Adresse postale : BP 19, 62610 Ardrès. Téléphone : 03 21 35 42 47. Ouverture au public : du lundi au jeudi de 8 heures à 12 heures et de 13 h 30 à 16 heures, le vendredi de 8 heures à 12 heures.